

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 18. April 2023

Ausflug der Jugendförderung zum Europapark

Am vergangenen Donnerstag fand seitens der städtischen Jugendförderung ein Ausflug in den Europapark statt. 27 Jugendliche und drei Betreuungskräfte machten sich um 7.00 Uhr mit dem Bus auf den Weg nach Rust in Baden-Württemberg.

Bei tollem Wetter, bester Laune und umgeben von zahlreichen Attraktionen und Fahrgeschäften, verbrachten die Jugendlichen einen unvergesslichen und ereignisreichen Tag im Freizeitpark.

Für Action-Fans ging es auf dem "Silver Star", eine der größten und höchsten Stahlachterbahnen Europas, hoch hinaus. Der Wasserspaß kam ebenfalls nicht zu kurz: Die Wasserachterbahnen "Poseidon" und "Atlantica SuperSplash" sorgten für eine spritzige Abkühlung. In der Panoramagondel "Euro-Tower" konnten die Jugendlichen die sagenhafte Rundumsicht über das gesamte Parkgelände bestaunen.

Der Ausflug bescherte allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine Menge Spaß und endete am Abend mit einem gemeinsamen Essen.

Für die Tagesreise stellte der Kreis Offenbach Fördergelder aus dem deutschlandweiten Aktionsprogramm "Aufholen nach Corona" zur Verfügung.